

## **Llevar a cabo SRCDMX, TECDMX e IECM primer Diálogo Interinstitucional en la IV Circunscripción**

<http://agencialibertad.com/llevar-a-cabo-srcdmx-tecdmx-e-iecm-primer-dialogo-interinstitucional-en-la-iv-circunscripcion/>  
VALLE DE MÉXICO

Agencia Libertad ANI (México 17 mayo).- La Sala Regional Ciudad de México del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), el Tribunal Electoral de la Ciudad de México y el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) celebraron la primera mesa de los Diálogos Interinstitucionales: fortaleciendo la justicia electoral y democracia en la IV Circunscripción.

En este primer Diálogo Interinstitucional participaron quienes integran el pleno de la Sala Regional, la magistrada presidenta interina María G. Silva Rojas, el magistrado José Luis Ceballos Daza y el magistrado en funciones Luis Enrique Rivero Carrera.

Por parte del TECDMX, se contó con la presencia del magistrado presidente interino Armando Ambriz Hernández, las magistradas Martha Alejandra Chávez Camarena y Martha Leticia Mercado Ramírez, así como el magistrado Juan Carlos Sánchez León.

De igual forma, del IECM fueron participes la consejera presidenta Patricia Avendaño Durán, las consejeras Carolina del Ángel Cruz, Erika Estrada Ruiz y Sonia Pérez Pérez, y los consejeros Mauricio Huesca Rodríguez y Ernesto Ramos Mega.

El diálogo en la Ciudad de México permitió a las autoridades administrativas y jurisdiccionales electorales profundizar en el análisis de temáticas relacionadas con el presupuesto participativo, la promoción de la paridad e igualdad al interior de las instituciones, violencia política contra las mujeres en razón de género, así como relativo a pueblos originarios y comunidades indígenas.

Durante su desarrollo, se contó con la asistencia del secretario general del TECDMX, Pablo Francisco Hernández Hernández y del encargado de despacho de la Secretaría Ejecutiva del IECM, Gustavo Uribe Robles.